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謹んで新年のご祝詞を申し上げます。 
 
八幡平地域づくり協議会の運営につきましては、常日頃から皆様のご協力をいただき 衷心より感謝申し上げます。 
さて、新型コロナウイルス感染は衰えを知らず相変わらず猛威を振るい続け、諸活動が停滞しました。ワクチン接種を

数回重ねた安堵感、WITH コロナ（ウイルスとの共存・共生）により嘗ての危機感が薄らいできております。引き続き感染
防止に努めたいものです。 
ロシアのウクライナ侵攻の影響で穀物大国である両国からの輸出激減。地球温暖化による食料危機等、負の要

素が増加する中、エネルギー資源を初め諸物価の高騰。大国による核の脅威は人類の生存を脅かしております。平
和の鐘はいくらでも惜しみなく鳴らしたい。 
令和 4年の唯一明るい話題は FIFAサッカーワールドカップです。日本は善戦し強豪国ドイツ、スペインを破ったこと

であります。コスタリカ、クロアチア戦には惜しくも敗退したものの、その活躍は国民の眼（まなこ）に強く焼き付いております。 
新年の干支（えと）である「うさぎ」には、大人しくて穏やかなイメージがあり、安全の象徴、飛躍や向上の意味が込めら

れています。平和を愛する人のみが天空の「お月さん」を見上げ、「うさぎが餅を搗（つ）いている」という、メルヘンの世界
へ導かれるのでしょう。 
皆さまとご一緒に元気に活動を続けたいものです。どうぞよろしくお願い申し上げます。 
 

                      八幡平地域づくり協議会 会 長 齊 藤 常 夫 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

八幡平地域づくり協議会会長 阿 部 邦 宏  

 

第３５回八幡平地区卓球大会 
日 時 1 月１５日(日)午前８時３０分集合 

場 所 八幡平市民センター 体育場 

対 象 高校生以上で八幡平に現住所のある方。 
また住所を置かなくとも、元住民で跡取 
りとして認められ、八体協に加入してい 
る方も参加できる。（対象外の方が参加さ 

れた場合はオープン参加となります。） 

 日本卓球協会ルール 
 ３セットマッチ２セット先取 

※市民センターで保管していないトロフィーは以下

の通りです。当日本部の方へ返還ください。 

個人の部 青年男子・青年女子・熟年女子 

団体の部 一部女子・二部女子 
 

種 目 【団体の部】４人１組（男女とも） 

 ・一部（１６才～４５才） 

 ・二部（４６才以上） 

 【個人の部】（男女とも） 

 ・青年の部（１６才～３０才） 

 ・成年の部（３１才～４５才） 

 ・熟年の部（４６才～５９才） 

 ・高年の部（６０才以上） 

申 込 監督会議は行いませんので、参加申し

込み書を１月１０日(火)までに八幡

平市民センターへお申し込みくださ

い。個人の部に出場される方は開会式

終了後受付します。 

※今回の大会は年間総合の点数はありません。 

 

～八幡平体育協会より～ 

2月 19日（日）に予定しておりました第 4回綱引き大会は主観のスキー部で協議を重ねた結果、 

中止することとなりました。何卒状況をご理解いたきますようお願い申し上げます。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

12月１７日（土）八幡平市民センター調理室で参加者 1１名で調理を行いました。 

日時 1月 1４日（土）午前 10時から 

場所 八幡平市民センター 体育場 

内容 式典の部 功労者表彰 

                 講演の部 「気を付けよう！！！認知症とフレイルのきほんと予防について」  

講師 秋田大学高齢者医療先端研究センター  センター長・教授 大田秀隆氏 

                 祝宴の部 

 

市民センター及び体育場の使用時間について 

9時から 21時 50分まで 

（閉館 10分前に退館をお願いします。22時に施錠される為） 

12月 13日（火）八幡平市民センターで八幡平地域づくりミーティングを開催致しました。52名が

参加しグループに分かれて空き家対策について意見を交換し話し合いました。たくさんのご参加あり

がとうございました。 


